Géographie Visite d'une ferme biologique

L'agriculture biologique est importante car les terres sont polluées et la vie des êtres humains est en danger.

Jean-Luc VILLAIN nous a présenté sa ferme biologique a Archon dans le département de l'Aisne. A notre accueil, nous avons goûté du chocolat chaud avec du lait qui avait été trait le matin avant notre arrivée. Nous avons découvert plusieurs races de vaches exemples : Montbéliardes ,vaches suédoises, Brunes des Alpes, Flamandes de couleur rouge et les vaches Kiwi. Les vaches mangent du foin,de l'herbe et du maïs. Elles dorment, mangent et ruminent pendant 8 heures. Elles font les 3X8.



Une vache de race Montbéliarde dans l'exploitation

Monsieur VILLAIN nous a montré le matériel utilisé pour traire et pour mettre du foin aux vaches dans l'étable. Il nous a raconté pourquoi il est devenu éleveur. Il nous a expliqué pourquoi il a crée une ferme biologique. Ses vaches mourraient parce qu'il leur faisait faire du lait trop intense. Il est tombé malade à cause des produits chimiques. Il a développé un début de leucémie. Il est suivi par des spécialistes tous les 6 mois.

Le but de cet article est de sensibiliser au métier d'éleveur et aux risques pour l'environnement et notre santé .

Océane LAMART et Laurine PLONQUET 5D.